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https://www.clinicadeldente.com/
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L’editoriale del Sindaco
Care e cari cassinesi,
sono trascorsi tre mesi dall’ul-
timo numero del periodico co-
munale Qui Cassina e, come 
vedrete nelle prossime pagi-
ne, numerose sono le attività 
che hanno impegnato la no-
stra comunità: abbiamo cele-
brato Memoria e Ricordo con 
l’inaugurazione dello splendido 
nuovo cinema, e nel solco della 
continuità ci prepariamo a ono-
rare anche il 25 Aprile con una 
grande novità, a cui tengo par-
ticolarmente. Vorremmo rac-
cogliere e raccontare le storie 
di quanti, cassinesi e santagatesi, hanno vissuto 
l’orrore delle deportazioni. Nelle prossime pagine 
troverete i dettagli dell’iniziativa e come aderire.
Abbiamo investito 75mila euro in potature: qual-
cuno (a corto di argomenti) ci ha accusato di aver 
sbagliato tutto e di essere intervenuti troppo tardi. 
Naturalmente non è il sindaco e nemmeno l’asses-
sore al Verde a decidere quando bisogna tagliare le 
piante: sono agronomi esperti che indicano come 
e dove intervenire, nel rispetto della normativa vi-
gente la quale stabilisce che le potature possono 
essere effettuate fino a fine marzo, tempistica per-
fettamente rispettata. 
Parliamo poi di scuola primaria: il prossimo numero 
del “Qui Cassina” sarà dedicato al progetto di effi-
cientamento che stiamo mettendo in campo, ovve-
ro rifacimento totale di tetto, serramenti e cappotto 
per una spesa totale a carico dell’Amministrazione 
di oltre due milioni di euro. Il progetto esecutivo è 
già stato realizzato e consegnato dall’operatore; 
l’Ufficio tecnico ha provveduto a dare il suo Ok, ora 
si attende la tempistica relativa alla validazione e 
alla messa in gara. Altre occasioni da non perdere 
sono i bandi appena pubblicati di efficientamento 
energetico relativamente a strutture pubbliche ai 
quali intendiamo partecipare con diversi progetti: 
daremo conto degli esiti nelle prossime settimane. 
Anche la gara per l’inizio dei lavori di ristrutturazio-
ne dell’ex scuola Ipsia è stata conclusa e aggiudica-
ta: i lavori inizieranno a breve.
In biblioteca poi c’è una bella novità: un nuovo servi-
zio a disposizione della cittadinanza, una sala pron-
ta per dare tutte a le persone che amano incontrarsi 

e giocare insieme, all’insegna 
dell’allegria, della spensieratezza 
e della leggerezza, la possibilità 
di sedersi e giocare ai giochi in 
scatola, proprio come si face-
va una volta. I giochi si possono 
anche portare a casa. Parallela-
mente, anche il Molino Dugnani 
di Sant’Agata prende vita: ogni 
martedì, per esempio, in tan-
tissimi si danno appuntamento 
per giocare a Burraco. Un modo 
semplice e sano di fare comunità.
Lo scorso 20 dicembre, inoltre, al 
termine di una seduta di Consiglio 
Comunale pesantissima, durata 

oltre 12 ore, abbiamo approvato i nuovi Regolamen-
to e Statuto del Comune di Cassina de’ Pecchi, che 
entreranno in vigore a breve; si tratta di due docu-
menti fondamentali che snelliscono l’attività ammi-
nistrativa e sburocratizzano la macchina comunale, 
con l’unico obiettivo di facilitare e fluidificare il lavoro 
di tutti nel perseguire il benessere della comunità.
Ed ora, per finire, consentitemi di fare a tutti voi i 
miei più sinceri auguri di una Santa Pasqua, attra-
verso le toccanti e sempre attuali parole di una fila-
strocca di Gianni Rodari, “Dall'uovo di Pasqua”:

Dall'uovo di Pasqua
è uscito un pulcino
di gesso arancione
col becco turchino.
Ha detto: "Vado,

mi metto in viaggio
e porto a tutti

un grande messaggio".
E volteggiando
di qua e di là

attraversando
paesi e città

ha scritto sui muri,
nel cielo e per terra:

"Viva la pace,
abbasso la guerra".

Buona Pasqua!

Il Sindaco
Elisa Balconi
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Il Maio, museo dell’arte in ostaggio intitolato al gene-
rale dei Carabinieri Arnaldo Ferrara, e tutta l’area del 
“Casale” che comprende anche la biblioteca civica, 
sono diventati un caso accademico. Nel senso che l’u-
niversità se ne occupa per studiarne l’ottima riuscita 
del piano di recupero. Il Politecnico di Milano, infatti, 
ha organizzato una visita didattica per ben 53 studenti 
provenienti da tutto il mondo con l’intento di illustrare 
ai futuri architetti e ingegneri lo spirito e la concreta 

realizzazione di un recupero così ben riuscito. A fare 
da cicerone al gruppone di giovani (di nazionalità ita-
liana, cinese, indiana, ucraina e peruviana) l’ingegner 
Lorenzo Jurina che ha spiegato nei dettagli il percor-
so di ristrutturazione e “riempimento” degli spazi con 
attività comunitarie. I ragazzi hanno mostrato grande 
interesse e Cassina, in questo modo, potrà diventare 
virtuoso esempio per le future generazioni dei laureati 
nel prestigioso ateneo milanese.

“Maio” e “Casale” diventano un caso accademico

Gli studenti del Politecnico di Milano in visita al “Casale” mentre ascoltano la lezione dell’ingegner Jurina
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In occasione dell’ottantesimo 
anniversario della Liberazione, 
l’Amministrazione comunale sta 
raccogliendo fotografie, storie e 
informazioni sui deportati cas-
sinesi durante la Seconda Guer-
ra Mondiale. Periodicamente si 
svolgono a Milano (Palazzo Re-
ale) le cerimonie di conferimento 
cui partecipano discendenti dei 
deportati e i sindaci delle comu-

nità di origine per testimonia-
re la vicinanza delle Istituzioni 
alle tragedie occorse durante la 
sanguinosa guerra civile italiana 
(1943-45). Sorte simile toccò 
sicuramente ai cassinesi Fer-
dinando Villa e Antonia Frige-
rio, ma potrebbero esserci altre 
“storie di guerra” da raccontare. 
Il sindaco Elisa Balconi ha quin-
di lanciato un appello: i parenti o 

discendenti dei deportati cassi-
nesi che desiderano raccontare 
la vicende della propria famiglia 
si facciano avanti, con tutto il 
materiale relativo e disponibi-
le. Ci si può rivolgere alla biblio-
teca civica intitolata a Roberto 
Camerani in orari di apertura o 
all’Ufficio Segreteria del sindaco. 
Info-line 02-95440285 oppure 
02-95440209.

Verso il 25 Aprile alla ricerca dei deportati cassinesi

Il Sindaco Balconi a Palazzo Reale per la cerimonia dei deportati Rastrellamenti e deportazioni durante la Seconda Guerra Mondiale

https://cioccolami.it/
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Manutenzione del verde pubbli-
co, da sempre una priorità per la 
Giunta guidata dal sindaco Elisa 
Balconi. Nelle scorse settimane 
si è dato compimento al contrat-
to in essere per gli interventi più 
sostanziosi (75mila euro l’am-
montare della spesa). Ecco come 
e dove: sono stati abbattuti, previo 
parere del perito agronomo come 
da legislazione vigente, alcuni al-
beri ammalorati e quindi pericolosi 
(a Sant’Agata, in via Cassiopea e 
dentro i giardini delle scuole). Sono 
state messe a dimora 23 piante di 
oleandro lungo l’asse di via Don 
Verderio (aiuole lato villette). Sono 
state scavate 80 buche a Campo-
ricco per piantumare altrettante 

essenze arboree (si prevede entro 
inizio aprile). Altri alberi, più alti e 
sviluppati, hanno trovato terra fer-
tile per crescere al Parco delle Stel-
le (2), in via Carducci (2), all’ingres-
so del cimitero (6), in via Torrente 
Molgora (2), in via Volta (4) e in via 
Naviglio Piccolo (5). Inoltre sono 
state effettuate le massicce pota-
ture degli alberi ad alto fusto in tut-

to il paese. Soddisfatto l’assessore 
Fabio Varisco, che ha sottolineato 
“l’importanza della cura ambientale 
e dell’educazione all’ecologia”.

Verde pubblico: lavori, priorità e investimenti

L’Amministrazione comunale ha or-
ganizzato due eventi per celebrare la 
Giornata internazionale dell’eman-
cipazione femminile. La proiezione 
di un film al cine-teatro Monica Vitti, a 
tema riscatto e affermazione dei diritti, 
ha fatto da prologo alla serata presso il Cen-
tro Borsellino con danze, brindisi e immanca-
bili mimose. Così il sindaco Elisa Balconi: “La 
giornata dedicata a tutte le donne è un simbolo, 

oggi per fortuna quasi universalmente 
condiviso, per attestare l’importanza 
della parità di genere. Purtroppo esi-

stono ancora molti regìmi che non 
considerano la donna in quanto es-

sere umano, negando l’uguaglianza 
ed anzi promuovendo disparità o peg-

gio soprusi. Lo sforzo di tutti per il futuro 
dev’essere l’emancipazione di tutte le donne 

in tutto il mondo”.

Festa della donna: gli eventi per celebrare la ricorrenza dell'8 Marzo
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Anche quest’anno l’Amministra-
zione comunale ha salvaguarda-
to le tradizioni storico-contadine 
organizzando la festa per il falò di 
Sant’Antonio. Dopo la Santa Mes-
sa per celebrare il patrono degli 
animali, don Bangaly ha procedu-
to alla benedizione dei nostri “mi-
gliori amici” sul sagrato della chie-
sa di Sant’Agata: un evento molto 
apprezzato da tanti cassinesi che 
hanno portato i loro animali dome-

stici creando un senso di comunità 
che ha unito gli animi. Poi, alla sera, 
il tradizionale falò che nell’im-
maginario agreste simboleggia la 
fine dell’inverno e la preparazione 
all’arrivo della primavera. Hanno 
contribuito alla buona riuscita degli 
eventi il Gruppo Alpini, la Protezio-
ne Civile, la Polizia Locale, l’asso-
ciazione “Amici di San Fermo” e i 
tanti volontari che si sono dati da 
fare per l’organizzazione.

Sant’Antonio, salvaguardiamo le nostre tradizioni

https://www.dreamcasalombardia.com/
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In crescita i numeri della 
nostra Biblioteca civica inti-
tolata a Roberto Camerani. 
Nel corso del 2024 (dati ag-
giornati) sono stati acqui-
stati-accettati-catalogati 
ben 500 nuovi titoli fra cui 
“Talebani dell’accoglien-
za” dell’inviato di guerra 
Fausto Biloslavo, “Grazie 
Occidente” (Rampini), “Via 
Crux” (Cruciani), “Hitler e 
Mussolini” (Vespa), “Vita mia” 
(Maraini) e “Il cerchio della feli-
cità” (Coelho). Proseguono sem-
pre con gradimento del pubbli-
co anche gli appuntamenti con 
i gruppi di lettura e i pomeriggi 
del ciclo “Nati per leggere” dedi-

cati ai più piccoli, mentre hanno 
riscosso buon successo le pre-
sentazioni dei libri con l’autore 
(ultimi esempi “Si fa in due” di 
Lorenzo Guzzetti e “Spirito sel-
vaggio” di Rosaura Galbiati). Nel 
frattempo, sempre in argomen-

to biblioteca, sono stati 
rinnovati gli incarichi di 
partecipazione del Co-
mune di Cassina presso 
il Sistema bibliotecario 
Nord Est Milano (che 
raggruppa le biblioteche 
dei paesi della Marte-
sana). Il Consiglio co-
munale ha eletto quindi 
Lorella Gregoli (51 anni) 
e Agata Segreto (61) in 

rappresentanza di Cassina nel 
sistema sovra-comunale. Infine, 
è stato inaugurato lo spazio de-
dicato ai giochi in scatola (Game 
Zone) per chi vuole trascorrere 
del tempo in amicizia e allegria 
con i giochi di ruolo.

Biblioteca: numeri in crescita e rinnovo cariche

Torna come ogni anno il con-
corso letterario “Scintilla” 
promosso dal Settore Cultu-
ra del Comune su input della 
consigliera incaricata Lucia 
Marino. Siamo giunti alla ter-
za edizione di questo evento, 
il cui titolo vuole richiamare la 
scintilla che fa accendere la 
creatività di artisti ed autori e 
che li spinge a scrivere le pri-
me parole della nuova opera. 
Si tratta di una opportunità 
per gli autori, senza vincoli di 

tema o argomento da trattare 
proprio per lasciare la più am-
pia libertà al genio creativo di 
ciascuno. I racconti verranno 
valutati da una commissio-
ne composta dai cosiddetti 
“grandi lettori” della bibliote-
ca cassinese e da esperti del 
settore (blogger, giornalisti e 
scrittori). Per partecipare bi-
sogna far pervenire il racconto 
all’indirizzo mail: protocol@
comune.cassinadepecchi.
mi.it entro giovedì 3 aprile.

Torna il concorso letterario Scintilla

L’Amministra-
zione comu-
nale cassine-
se ricorda con 
commozione 
e cordoglio 
Maria Cristina 
Bertini, per ol-
tre 20 anni volto storico della Bi-
blioteca, deceduta a fine gennaio 
all’età di 59 anni. Mancheranno 
quel sorriso, la sua cordialità e la 
dolcezza che aveva verso tutti.

In ricordo di 
Maria Cristina

Segreto Gregoli
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https://www.tonialorrainerussouw.com/
https://www.comproromilano.com/
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Sono positivi i dati dell’attività 
operativa della nostra Polizia 
Locale. Nel corso di una con-
ferenza stampa sono stati il-
lustrati i risultati del Comando 
Centro-Martesana che raggrup-
pa anche i Comuni di Pessano e 
Bussero (con Cassina capofila). Il 
comandante Alessio Bosco e la 
sua vice Federica Curcio hanno 
spiegato nel dettaglio quanto 
fatto nel corso dell’anno solare 
2024. Qualche dato che spicca: 
62 i controlli per immigrazione 
clandestina che hanno portato a 
12 decreti di espulsione (Daspo) 
dal territorio; 32 denunce alla 
Procura della Repubblica di cui 5 
per reati ambientali e 4 per abusi 
edilizi; ben 6.476 multe commi-
nate per un importo totale di cir-
ca un milione di euro; 59 gli inci-
denti rilevati di cui 28 con feriti 

(-10% rispetto all’anno prima); 
124 le telecamere attualmen-
te funzionanti sul territorio che 
fanno capo alla centrale operati-
va di via Mazzini. In più, va sotto-
lineato che saranno confermati 
i cosiddetti “pattuglioni” estivi 
che coinvolgono Polizia Loca-
le e altre Forze dell’Ordine per 
il controllo serale/notturno del 

territorio. Infine è stato sotto-
scritto un accordo in Prefettura 
tra Comune di Cassina e Regio-
ne Lombardia per attività di pre-
venzione dei sinistri stradali (il 
dato è già in calo). Soddisfazione 
per l’operato degli agenti è stato 
espressa dal comandante Bosco 
e dal sindaco Elisa Balconi, che 
ha la delega alla Sicurezza.

Polizia locale: positivi i dati dell’attività operativa

https://www.zeroenergybuildings.it/
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L’intero paese si è mobilitato per l’allegra ricor-
renza di Carnevale: gli attivisti oratoriani hanno 
organizzato la classica sfilata dei carri ottenendo 
un successo di seguito superiore agli anni prece-
denti. La sfilata, condita da costumi e stelle filanti, 
ha colorato e vivacizzato tutta la giornata del Sa-

bato Grasso. Alla sera, al Centro Borsellino, una 
gradita cena con canti e balli cui hanno partecipa-
to anche le autorità comunali. In entrambi i casi 
si è cementato quel senso di comunità e voglia di 
stare insieme che da sempre caratterizza la po-
polazione cassinese.

Carnevale, una grande festa per tutto il paese
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Giornata della Memoria e Gior-
no del Ricordo: due momenti di 
riflessione e commemorazione 
che come ogni anno l’Ammini-
strazione comunale ha volu-
to degnamente celebrare. Per 
l’occasione e concomitanza di 
tempi, le ricorrenze si sono in-
trecciate e sovrapposte anche 
all’inaugurazione del nuovo 
cine-teatro intitolato a Monica 
Vitti completamente ristruttu-
rato e rinnovato dopo mesi di 
lavori. Il taglio del nastro è av-
venuto proprio con la prima pro-
iezione cinematografica sulla 
tragedia delle foibe: l’ottimo film 
di produzione Rai dal titolo “La 
rosa dell’Istria”. Due settimane 
prima, grande commozione ave-
va suscitato anche il documen-

tario sull’Olocausto “Figli del 
destino” proiettato in biblioteca 
in occasione della Giornata del-
la Memoria: spezzoni di filmati 
storici, ricostruzioni cinema-

tografiche con attori bravi e la 
testimonianza di Liliana Segre 
hanno intrattenuto il folto pub-
blico presente. Per restare all’e-
dificio restaurato, i lavori sono 

Totalmente ristrutturato e rinnovato il cine-
teatro: inaugurazione fra “Memoria” e “Ricordo”

Il sindaco Elisa Balconi mentre consegna la chiave simbolica al presidente del Lap; 
il consigliere incaricato alla Cultura Lucia Marino; nelle altre foto la prima proiezione 
del cine-teatro, la proiezione del film sull’Olocausto e Liliana Segre

https://www.pestconsulting.eu/
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stati realizzati grazie a un bando di 
Regione Lombardia da 480mila euro 
che ha permesso tutta una serie di 
migliorìe e ristrutturazioni: rifatto 
completamente il palcoscenico, ac-
quisto di un nuovo impianto voci e 
impianto luci, acquisto del cinepro-
iettore professionale, rifacimento 
delle quinte e del sipario, rifacimento 
della platea aggiungendo gradi di in-
clinazione così da favorire la visione 

del pubblico, posa in opera antifurti e 
telecamere di sorveglianza. All’inau-
gurazione, svoltasi il 9 febbraio, era 
presente un gran numero di persone. 
Soddisfazione è stata espressa dal 
consigliere incaricato alla Cultura Lu-
cia Marino e dal sindaco Elisa Balco-
ni che, nell’occasione, ha consegnato 
la chiave simbolica al presidente del 
Laboratorio Artistico Permanente 
Enrico Marino.

https://www.noleggioconautista.it/
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Come gruppo con-
siliare La Svolta, ab-
biamo presentato 
un’Interpellanza sulla 
pavimentazione dis-

sestata di Piazza Europa. L’ammini-
strazione ha avviato i lavori, ma sono 
rimasti incompleti. Questo dimostra 
quanto sia fondamentale la voce dei 
cittadini, di cui ci facciamo portavoce, 
e per questo invitiamo a continuare a 
segnalare i disagi del paese. Ma fino 
a quando sarà possibile? A dicembre, 
la sola Maggioranza ha approvato un 

nuovo Regolamento e uno Statuto 
Comunale che limitano i diritti dei cit-
tadini. Abbiamo avuto solo 18 giorni 
per studiarli e, in Consiglio, abbiamo 
presentato numerosi emendamenti 
per migliorarli, ma i più importanti – 
quelli che difendevano i diritti dei cit-
tadini – sono stati ignorati. È scom-
parso il Consiglio Comunale Aperto, 
compresso il diritto di parola nelle 
Commissioni, eliminate le Consulte 
e le Interrogazioni popolari, mentre 
il referendum comunale è ora a spe-
se di chi lo propone. Anche il diritto 

di parola dei consiglieri di Minoran-
za per interrogazioni e interpellanze, 
strumenti per portare in Consiglio le 
richieste dei cittadini, è stato limita-
to. Per opporci a queste scelte, con 
le altre Minoranze, abbiamo avviato 
una petizione, organizzato gazebo 
per le vie del paese e un’assemblea 
pubblica a gennaio. Inoltre ci stiamo 
interessando al tema amianto, su cui 
vogliamo fare chiarezza. La demo-
crazia si difende con la voce di tutti: 
partecipiamo!

Eliana Capizzi

Il 7 gennaio l'Ammi-
nistrazione Comunale 
ha approvato il primo 
Bilancio previsiona-
le. Investimenti ta-

gliati, nessun Servizio potenziato, 
tassazione locale al massimo. Gli 
spazi pubblici continuano a soffri-
re e non sviluppano opportunità: 
nulla di nuovo nel secondo man-
dato Balconi, spendiamo tanto per 
mantenere l'esistente e pochissi-

mo in innovazione, come nel pri-
mo mandato. Un Bilancio povero, 
tagli all'Istruzione (2.000.000 euro 
nel 2024, meno di 1.000.000 nel 
triennio 2025-2027), meno fon-
di per Cultura (600.000 euro nel 
2024, 260.000 nel triennio 2025-
2027), un terzo in meno per Giova-
ni e Sport (900.000 euro nel 2024, 
270.000 nel triennio 2025-2027), 
quasi 1.000.000 di euro in meno al 
Sociale, 0 euro per il Commercio, il 

lavoro, la formazione professiona-
le, l'agricoltura, la diversificazione 
delle fonti energetiche. La Giunta 
ha tagliato anche del 17% il con-
tributo Comunale al Piano di Dirit-
to allo Studio, destinando, quindi, 
meno risorse per i Progetti dei ra-
gazzi. Siamo un Paese fermo da 6 
anni. Con l’amministrazione attua-
le di centrodestra, continueremo 
ad esserlo per i prossimi 5!

Domenico De Pascale

Le opinioni dei Gruppi Consiliari
L’inizio dell’anno è sta-
to decisamente ricco di 
novità e di eventi, e ci 
ha visti come sempre 
molto impegnati con 

la realizzazione dei nostri numerosi 
obiettivi. Momenti particolarmente 
significativi sono stati l’inaugurazio-
ne del nuovo cine-teatro Monica Vit-
ti e soprattutto l’avvio di importanti 
interventi di riqualificazione delle 

nostre scuole, in piena coerenza con 
il nostro programma elettorale che 
poneva le scuole al centro delle no-
stre priorità. Prosegue poi la vivacità 
delle iniziative culturali che mirano a 
valorizzare le nostre realtà come la 
biblioteca, il teatro e il museo MAiO, 
in particolar modo in occasione della 
celebrazone delle giornate della Me-
moria e del Ricordo e della festa del-
la donna. Siamo solo a inizio anno, 

molto abbiamo già fatto e ci sono 
ancora numerose altre inziative e 
progetti in corso di realizzazione; 
possiamo affermare con soddisfa-
zione che stiamo sviluppando a pie-
no ritmo il programma con il quale 
i cittadini ci hanno riconfermati, e 
questo ci dà l’impulso per prosegui-
re nei prossimi mesi con ancora più 
energia ed entusisamo. 

Francesca Mazzoni 

Negli ultimi mesi, la 
Lista civica Si può ha 
focalizzato la sua at-
tività su tre temi di 
grande rilevanza: di-

fesa del diritto alla partecipazione, 
tutela ambientale e tutela della sa-
lute pubblica. In primo luogo, abbia-
mo avviato, insieme agli altri gruppi 
consiliari di minoranza una raccolta 

firme per chiedere l’annullamento 
del nuovo regolamento e del nuovo 
statuto, due documenti che limi-
tano significativamente la parte-
cipazione diretta dei cittadini e dei 
consiglieri all’interno del Consiglio 
comunale. In secondo luogo, ci sia-
mo impegnati nell’accertamento 
delle responsabilità legate al taglio 
del bosco nell’ex centro tennis di via 

Andromeda. Infine, abbiamo segui-
to da vicino, e continueremo a farlo, 
la questione della mancata bonifica 
dell’amianto in Cascina Moretti a 
Sant'Agata Martesana. Situazione 
che si trascina da anni, esponendo 
tutti i cittadini e le cittadine ai dan-
ni causati dalle inalazioni di fibre di 
amianto.

Daniela Tomassetti
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